

CASCO INTEGRAL ATS-1R "ROGUE RED GREY" / 6D



Completamente rediseñado, el ATS-1R alcanza un nivel completamente nuevo de desempeño de seguridad.



DESCRIPCIÓN

6D - CASCO ROGUE ATS-1R

Completamente rediseñado, el ATS-1R alcanza un nivel completamente nuevo de desempeño de seguridad. 6D introdujo un nuevo sistema ODS "avanzado" en el exitoso casco de motocross todoterreno ATR-2. Advanced ODS aporta al sistema un rendimiento de mitigación de energía aún mayor al mismo tiempo que contribuye a un casco más ligero en general. Desarrollado originalmente durante nuestro trabajo galardonado dentro del Head Health Challenge III de la NFL, el ODS avanzado ofrece mejoras significativas en el rendimiento de mitigación de la aceleración lineal y angular en comparación con el diseño original y las marcas de la competencia. Homologado a nivel mundial para superar los estándares de cascos DOT de EE. UU., ECE 22.05 europeos y ACU del Reino Unido, el ATS-1R proporciona una seguridad insuperable a los ciclistas y corredores de todo el mundo.

Exclusivo sistema de ventilación Air-Gap ODS:

El nuevo ATS-1R incorpora un sistema de gestión del flujo de aire avanzado diseñado para proporcionar un flujo de aire ajustable en todo el casco. Este sistema ayuda a evacuar el calor y la humedad desde el interior del casco, proporcionando un entorno más fresco y seguro durante las condiciones extremas de conducción. 4 entradas ajustables canalizan el aire fresco hacia el casco, donde es gestionado por una red de 15 puertos de transferencia y 5 puertos de escape para mantener el aire en movimiento y mantenerlo más fresco.

Comfort Liner / Comunicaciones:

Extraíble y lavable, ¡el cómodo forro es tan avanzado como el casco! Convertible para la conducción en climas cálidos con la simple extracción de una cubierta de ventilación trasera, las características del flujo de aire se pueden alterar significativamente. Los tejidos de alta tecnología combinados con el acolchado interno diseñado por CAD ofrecen una comodidad superior, supresión de ruido y disipación de la humedad. Los bolsillos empotrados brindan espacio para la instalación de altavoces internos desde su sistema de comunicación favorito. Disponible en varios tamaños para un ajuste personalizado.

Escudo facial patentado:

Diseñado para ofrecer la máxima funcionalidad y facilidad de uso, el protector facial proporciona una excelente visión periférica y una excelente modulación. Una palanca de bloqueo se duplica como ventilación incremental cuando se desea una ligera brisa. 10 posiciones de trinquete distintas ofrecen un ajuste para cada posibilidad de conducción, y el pivote articulado asegura un ajuste perfecto a la carcasa cuando está cerrado. Los cambios de pantalla son fáciles y rápidos y no requieren herramientas y el ATS-1R incluye un inserto antivaho PINLOCK transparente. Una tapa biselada

El borde mejora el flujo laminar en la superficie del casco reduciendo los golpes y el ruido del viento, mientras que la superficie plana del escudo acepta accesorios de corte para aplicaciones de carrera. Todos los escudos tienen un tratamiento anti-rayado por dentro y por fuera, brindan protección UV y una visión libre de distorsiones. (Excede los estándares VESC-8)

características:

- Tecnología avanzada de ODS
- 200 gramos más ligero
- Placas base de escudo mejoradas
- Sellado de escudo a caparazón mejorado
- Opciones mejoradas de selección de escudo, pinlock y corte
- Nuevas opciones gráficas y colores
- Abertura de carcasa más grande para un mejor ajuste, aerodinámica y seguridad
- Sistema de fijación de almohadillas para mejillas rediseñado
- Nuevo diseño de cortina de barbilla

